
Consiglio Comunale INT 313 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

SCRITTE  INGIURIOSE  E  MINACCE  NEI  CONFRONTI  DI  CONSIGLIERE
CIRCOSCRIZIONALE  E  TELECAMERE  DI  VIDEOSORVEGLIANZA NON
VISIONATE.

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE:

- negli scorsi giorni, nel quartiere Aurora a Torino, sono apparse scritte ingiuriose nei confronti di
Patrizia Alessi, Consigliere della Circoscrizione 7;
- l’episodio, avvenuto nei pressi dell’abitazione dell’esponente FdI, è soltanto l’ultimo in ordine di
tempo: appena qualche giorno prima era stata vittima dell’ennesimo atto di minaccia oltre che di
continue vessazioni  che si  ripetono da anni senza alcun provvedimento concreto da parte delle
autorità preposte;
- gli atti ingiuriosi e le continue minacce, anche di morte, ad opera di ignoti, di cui la Capogruppo in
Circoscrizione 7 è vittima, sono ormai così frequenti da destare particolare preoccupazione da parte
della  stessa  e  della  sua  famiglia,  a  tal  punto  da  compromettere  l’impegno  relativo  all’attività
istituzionale e politica messa in atto dalla stessa all’interno del consesso di cui fa parte;
- gli  atti intimidatori,  specie di portata così grave come quelli  in parola, non possono essere la
risposta alle battaglie politiche che si esprimono anche nelle aule delle nostre circoscrizioni;
-  nonostante  formali  denunce  e  querele,  ad  oggi,  non  è  stato  possibile  procedere  né  con
l’individuazione dei responsabili per l’assenza di videocamere di sorveglianza o, peggio, se presenti
non visionate  in  tempo utile,  né con la  disposizione di  provvedimenti  di  tipo preventivo atti  a
disincentivare tali condotte;
- è inaccettabile, a parere dell’interpellante, che non siano stati predisposti tempestivi provvedimenti
e misure a tutela dell’incolumità del Consigliere dei suoi familiari, generando, di fatto, negli autori
di queste vili intimidazioni, il sentirsi legittimati nel reiterare atti vessatori, tra cui minacce di morte
espressa;

CONSIDERATO CHE:

• a  seguito  di  quanto  in  premessa esposto,  il  Consigliere  Circoscrizionale  con formale  istanza
richiedeva al Comandante del Corpo di Polizia Municipale se le telecamere posizionate nei pressi
della comparsa delle scritte ingiuriose e delle minacce, in Corso Vercelli, fossero funzionanti;

• il Comandante del Corpo di Polizia Municipale, dott. Roberto Mangiardi, tramite comunicazione
indirizzata al Consigliere Patrizia Alessi tramite posta elettronica ordinaria del 11-07-2022 alle
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ore  17:49,  rappresentava  che  le  predette  telecamere  di  videosorveglianza  del  sistema ARGO
risultavano attive e funzionanti;

• ciononostante si rappresentava altresì il fatto che, essendo passati oltre sette giorni rispetto ai fatti
di cui sopra, le registrazioni effettuate risultavano non più estraibili in quanto sovrascritte;

• il Consigliere Patrizia Alessi ha sporto formale querela non appena avuto contezza del fatto e,
quindi,  ben  prima  che  trascorressero  i  giorni  al  termine  dei  quali  le  registrazioni  sarebbero
risultate non più estraibili;

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
1. per quali motivi le telecamere di videosorveglianza installate sul territorio, acquistate con risorse
della collettività, non vengano visionate dal personale operante del Corpo di Polizia Municipale,
nonostante si verifichino gravi fatti di reato prontamente denunciati alle autorità competenti.
2.  in  quale  modo,  codesta  Amministrazione,  intenda prevenire  e  reprimere i  gravi  e  quotidiani
problemi legati alla sicurezza urbana, che si verificano in più parti della Città, se le telecamere di
sicurezza installate sul territorio non vengono prontamente visionate e i contenuti sono rapidamente
sovrascritti.
3. quali sarebbero, a parere di codesta Amministrazione, le finalità delle telecamere di sicurezza
installate sul territorio della Città.
4. quali immediati ed efficaci interventi si intendano predisporre per porre fine alla situazione di cui
in premessa e, al contempo, affinché componenti anarchiche su territorio torinese siano riportate al
rispetto delle leggi.

Torino, 29/07/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Enzo Liardo
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